

Acta de	<b>la décima reunión del comité comedor</b>		
fecha:	12.11.2025	hora:	14:00 – 14:45 horas
redactor/a:	Katharina Martens		Präsenziell
		aula:	C10
presentes:	Katharina Martens (administración), Juliane Flügel (primaria), Astrid Weiler (primaria)		
orden del día:	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bienvenida y orden del día</li> <li>2. Desarrollo de la cafetería y organización el recreo del mediodía</li> <li>3. Informe sobre la charla “Alimentación saludable”, organizada en nombre del Comité de la Mensa</li> <li>4. Varios / Otros asuntos</li> </ol>		

**Acta:**

Referente a 1.	<p><b>Bienvenida</b></p> <p>La reunión se abre con un breve saludo por parte de Astrid Weiler, ya que Katharina, debido a un imprevisto médico, aún no puede estar presente y Monique ha tenido que cancelar por una carga de trabajo inesperada. Katharina se incorporará aproximadamente 15 minutos más tarde.</p>
Referente a 2.	<p><b>Desarrollo de la cafetería y organización el recreo del mediodía</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• En la última reunión del comité de comedor antes de las vacaciones de verano se decidió centrar, en el nuevo curso escolar, la atención en el desarrollo de la cafetería. Al mismo tiempo, tanto padres como alumnado expresaron el deseo de poner un mayor foco en la organización del recreo de mediodía.</li> </ul> <p>Desde hace algunos años se observa que cada vez más alumnos/as traen su almuerzo de casa y comen en el patio, en lugar de utilizar el comedor.</p>

	<p>Por ello, el colegio se enfrenta a la tarea de responder a este cambio de comportamiento.</p> <p>Dado que hoy solo estuvieron presentes tres miembros, el tema se tratará nuevamente en un grupo más amplio. Los presentes se mostraron a favor de realizar, antes de la próxima reunión, una encuesta anónima entre el personal del centro. El trasfondo es la normativa actual según la cual la cafetería solo puede ser utilizada por el personal para comer, mientras que los alumnos/as no pueden consumir en la cafetería los productos adquiridos allí.</p> <p>La encuesta pretende aclarar la postura del profesorado respecto a una posible apertura de la cafetería para todos, quizás con zonas diferenciadas para el personal y para el alumnado. Katharina presentará esta propuesta al director y, en caso de recibir su aprobación, pondrá en marcha la encuesta.</p>
Referente a 3.	<p><b>Informe sobre la charla “Alimentación saludable”, organizada en nombre del Comité de la Mensa</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>Katharina informa sobre la charla “Alimentación saludable”, que tuvo lugar el 14.10.2025 y que fue organizada y llevada a cabo por ella - en representación del comité de comedor- junto con la nutricionista Jennifer de Eurest.</li></ul> <p>La participación, con unas 15 personas asistentes, fue relativamente reducida; sin embargo, el público mostró un gran interés. El feedback recibido fue muy positivo y se expresó en varias ocasiones el deseo de continuar ofreciendo este tipo de charlas en el futuro.</p> <p>A continuación, Katharina distribuye la presentación en PowerPoint utilizada en la sesión y destaca que, especialmente, la parte en la que la nutricionista explicó y analizó de forma práctica la información nutricional de distintos productos fue percibida por los asistentes como especialmente útil.</p> <p>Al final del documento se adjunta el handout correspondiente a la presentación.</p>
Referente a 4.	<p><b>Varios /otros asuntos</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>Juliane ofrece una valoración positiva sobre los platos veganos y destaca que la calidad y variedad de los mismos ha mejorado notablemente en los últimos meses. Comenta que le alegra especialmente que ahora se utilice tofu con mayor frecuencia.</li></ul> <p>Katharina añade que, aunque el tofu le sigue resultando algo neutro en cuanto al sabor, ya ha comentado esta observación con la jefa de cocina, quien ha asegurado que el tofu se presentará a partir de ahora marinado y condimentado.</p> <p>Juliane expresa además el deseo de mejorar los platos de pasta veganos, ya que en ocasiones les falta una salsa o verduras salteadas. Katharina informa que esta observación ya ha sido transmitida a la cocina durante la elaboración del acta, y que ha recibido la confirmación de que se tendrá en cuenta en el futuro.</p> <p>Asimismo, se propone considerar el uso de proteína de soja texturizada como fuente adicional de proteínas y alternativa para los platos vegetarianos</p>

	y veganos. Katharina comenta que trasladará esta sugerencia a Eurest para su valoración.
	La reunión finaliza a las 14:45 h